

APIMOVE, société par actions simplifiée au capital de 133.340 euros, immatriculée au Registre du Commerce et des Sociétés de Lyon sous le numéro 899 529 671, dont le siège social est situé 66 boulevard Niels BOHR – 69100 VILLEURBANNE (FRANCE), représentée par la société COMPAGNIE DES BIZ en qualité de présidente, elle-même représentée par Eric DUPLANIL en sa qualité de gérant, est une société développant et exploitant une solution permettant, après la prise de photo de la roue, la génération d'un diagnostic rapportant la dimension préconisée pour le véhicule et mène à ce titre des activités commerciales diverses. Dans ce cadre, APIMOVE est amenée à collecter et traiter des informations qui vous concernent et certaines permettent de vous identifier. Ces données-ci sont appelées « données personnelles ».

Dans le souci d'assurer la meilleure transparence, nous vous proposons de prendre connaissance de notre politique de confidentialité qui vous indique comment nous collectons et traitons vos données personnelles.

Pour toute question relative à cette politique ou à la manière dont APIMOVE traite vos données personnelles, vous pouvez contacter notre délégué à la protection des données (DPO) à l'adresse suivante : contact@apimove.com

Plus d'information : www.cnil.fr

RESPONSABLE DU TRAITEMENT ET DÉLÉGUÉ À LA PROTECTION DES DONNÉES.

La personne qui est identifiée comme « responsable du traitement » au sens de la loi applicable est APIMOVE.

QUELLES DONNÉES ET QUELLES UTILISATIONS ?

Les données que vous nous communiquez volontairement dans le cadre de votre accès à nos services.

Dans le cadre de nos échanges comme par exemple pour l'exécution d'un contrat qui nous lie, pour vous tenir informés du développement de nos services ou pour vous inscrire sur nos newsletters ou constituer votre espace personnel sur nos sites et/ou applications, vous nous communiquez certaines données personnelles.

Lorsque vous contactez nos services, quels qu'ils soient, pour assurer le suivi de vos demandes et l'organisation de notre activité nous devons conserver certaines de vos données personnelles. Par exemple lorsque vous contactez notre support, que vous nous signalez un

APIMOVE, *société par actions simplifiée* (simplified joint-stock company) with capital of 133,340 euros, registered in the Lyon Trade and Companies Register under number 899 529 671, with registered office at 66 boulevard Niels BOHR - 69100 VILLEURBANNE (FRANCE), represented by COMPAGNIE DES BIZ in its capacity as president, itself represented by Eric DUPLANIL in his capacity as Manager is a company that develops and operates a solution which, after taking a photo of the wheel, generates a diagnostic report showing the recommended size for the vehicle and, as such, carries out various commercial activities. In this context, APIMOVE is required to collect and process information about you and certain information that allows you to be identified. This data is called "personal data".

In order to ensure we are as transparent as possible, we suggest that you read our privacy policy, which tells you how we collect and process your personal data.

If you have any questions about this policy or about how APIMOVE processes your personal data, you can contact our Data Protection Officer (DPO) at: contact@apimove.com

More information: <https://www.cnil.fr/en>

DATA CONTROLLER AND DATA PROTECTION OFFICER.

The person who is identified as a "controller" within the meaning of the applicable law is APIMOVE

WHAT DATA AND HOW IS IT USED?

The data that you voluntarily provide to us as part of your access to our services.

As part of our exchanges, such as, for example, for the performance of a contract binding us, to keep you informed about the development of our services or to sign up to our newsletters or create your personal space on our sites and/or applications, you provide us with certain personal data.

When you contact any of our services, we must retain some of your personal data to follow up on your requests and to organize our work. For example, when you contact our support team, report a problem, or wish to benefit from a specific commercial offer.

problème ou que vous souhaitez bénéficier d'une offre commerciale particulière.

Les données statistiques et les données personnelles que nous recueillons automatiquement.

Statistiques anonymes. Nous pouvons collecter des données anonymes visant à l'analyse statistique de l'utilisation de nos services (nombres de connexions, temps d'accès, etc.). Ces données ne contiennent pas de données personnelles et ne présentent aucun impact ou menace sur votre vie privée.

Cookies. Nous utilisons par exemple des témoins de connexion et navigation (*cookies*). Un témoin de connexion est l'équivalent d'un fichier texte de petite taille, stocké sur le terminal de l'internaute. Un cookie peut être utilisé pour une authentification, une session et pour stocker une information spécifique sur l'utilisateur, comme les préférences d'un site ou le contenu d'un panier d'achat électronique (source : Wikipedia - 2019). Un témoin de connexion n'a pas pour objet de vous identifier personnellement. Cela étant, il contient certaines données personnelles.

Reportez-vous à la documentation de votre navigateur internet pour configurer le traitement des témoins de connexion.

Grâce aux témoins de connexion, APIMOVE collecte des informations (dont certaines sont des données personnelles) afin d'identifier :

- les outils matériels et logiciels utilisés pour accéder à nos services tels que les équipements (adresse IP de votre ordinateur, identifiant smartphone, etc.), le système d'exploitation, le nom et la version du logiciel de navigation.
- les habitudes d'accès et d'utilisation de nos services tels que les dates et heures de connexion, les pages et contenus visités, les chemins d'accès (la navigation de page en page).

Données issues des protocoles de l'internet. L'utilisation de l'internet et du web peut impliquer l'utilisation de protocoles ou de standards qui utilisent ou nécessitent le recours à des technologies particulières telles que les scripts, les balises-web (éventuellement invisibles) ou les redirections automatiques (d'une page vers une autre). Ces technologies nous donnent des informations sur votre utilisation de nos services.

Ces technologies nous servent à garantir un meilleur niveau de service en permettant notamment de personnaliser votre expérience en fonction de vos habitudes d'utilisation et vos centres d'intérêts.

Grâce à ces technologies de l'internet, APIMOVE collecte des informations (dont certaines sont des données personnelles) afin de mieux connaître et comprendre :

- votre utilisation de nos services ;

Statistical data and personal data that we automatically collect.

Anonymous statistics. We may collect anonymous data for the statistical analysis of the use of our services (number of connections, access time, etc.). These data do not contain personal data and do not impact upon or threaten your privacy.

Cookies. We use connection and browsing cookies, for example. A cookie is the equivalent of a small text file stored on the user's device. A cookie can be used for an authentication, a session and to store specific user information, such as site preferences or e-shopping basket content (source: Wikipedia - 2019). A cookie's purpose is not to identify you personally. However, it contains certain personal data.

Refer to your web browser documentation to configure cookie processing.

Thanks to the cookies, APIMOVE collects information (some of which is personal data) in order to identify:

- the hardware and software tools used to access our services such as equipment (IP address of your computer, smart phone identifier, etc.), the operating system, the name and version of the navigation software.
- the access and use habits relating to our services such as the dates and times of connection, the pages and content visited, the access paths (browsing from page to page).

Data from Internet protocols. Use of the Internet and the web may involve the use of protocols or standards that use or require the use of specific technologies such as scripts, web beacons (possibly invisible) or automatic redirections (from one page to another). This technology gives us information about your use of our services.

This technology is used to ensure a better level of service by, among other things, allowing us to customize your experience based on your usage habits and interests.

Thanks to this Internet technology, APIMOVE collects information (some of which is personal data) in order to better know and understand:

- your use of our services;

– la présence et l'utilisation des témoins de connexion, la date et l'heure d'accès et de consultation de nos pages web.

Données techniques des terminaux mobiles. Certains terminaux peuvent vous fournir un certain nombre de services qui nécessitent que nous interagissions avec eux. Par exemple lorsque vous demandez à être informé en temps réel ou que votre terminal contextualise vos notifications en fonction de votre localisation.

Grâce à ces technologies de l'internet, APIMOVE collecte des informations (dont certaines sont des données personnelles) afin :

- de fournir des services contextuels adaptés aux préférences de l'utilisateur ;
- de fournir des publicités adaptées aux centres d'intérêt de l'utilisateur ainsi qu'à son terminal ;
- de monitorer l'audience de nos services ;
- de garantir le bon fonctionnement des applications mobiles.

Nous vous rappelons que vous avez la possibilité d'empêcher à tout moment que certaines données ne soient communiquées par ce biais en configurant votre terminal pour qu'il ne les communique pas. Dans ce cas et conformément à la réglementation applicable, nous ne collectons pas ces données.

Données déduites par recoupement. Nous sommes amenés, à partir d'un faisceau de données existantes générales et anonymes, à déduire certaines informations vous concernant par recoupement ou extrapolation statistique. Ces informations peuvent contenir des données personnelles que nous protégeons et utilisons conformément à la présente charte de confidentialité.

Données de tiers. Afin de fournir certains services, notamment tous ceux qui font intervenir des personnes tierces, vous acceptez que nous puissions nous connecter aux services proposés par ces tiers et échanger avec eux les données personnelles vous concernant nous permettant de réaliser l'action pour laquelle nous les communiquons. Par exemple, lorsque vous acceptez l'interconnexion à des services tiers (tels que des réseaux sociaux) la connexion via l'interface de ce réseau social, qui contient certaines de vos données personnelles, pourrait nécessiter que nous accédions à ces données personnelles.

LES FINALITÉS DE L'UTILISATION DE VOS DONNÉES

Les données vous concernant que nous collectons nous permettent d'assurer la fourniture de nos services dans de bonnes conditions.

– the presence and use of cookies, the date and time of access to and consultation of our web pages.

Technical data of mobile devices. Some devices can provide you with a number of services that require us to interact with them. For example, when you request real-time information, or your device contextualizes your notifications based on your location.

Thanks to this Internet technology, APIMOVE collects information (some of which is personal data) in order to:

- provide contextual services tailored to the user's preferences;
- provide advertising adapted to the user's interests, together with his or her device;
- monitor the audience of our services;
- ensure the proper functioning of mobile applications.

We remind you that you have the option to prevent certain data from being communicated by this means at any time by configuring your device so that it does not communicate it. In this case, and in accordance with the applicable regulations, we do not collect this data.

Data deduced by cross-referencing. We may deduce some of your personal data by statistical cross-checking or extrapolation from a pool of general and anonymous existing data. This information may contain personal data that we protect and use in accordance with this Privacy Statement.

Third Party Data. In order to provide certain services, in particular all those involving third parties, you agree that we may connect to the services offered by these third parties and exchange your personal data with them to allow us to perform the action for which we are communicating with them. For example, when you accept interconnection to third party services (such as social networks), connection via the interface of this social network which contains some of your personal data may require us to access such personal data.

THE PURPOSES FOR WHICH YOUR DATA IS USED

In compliance with applicable laws and regulations, we will, in particular, use your personal data for the purpose of carrying out the following operations.

Dans le respect des lois et des règlements applicables nous allons notamment utiliser vos données personnelles dans le but de réaliser les opérations suivantes.

Pour fournir nos services :

Relation client (fournir une réponse conforme aux demandes de l'utilisateur), campagnes d'information et d'enquête, abonnement (alertes, newsletters...), etc.

Pour nos opérations de publicité et marketing :

Envoi d'offres publicitaires, de communications, constitution de bases de données...

Pour le fonctionnement de nos services sur vos terminaux :

Cookies (indiquer quels sont les finalités : ergonomie, formulaires, historiques, recherches, connexion à des services tiers, lien avec réseaux sociaux, mesure d'audience...).

TEMPS DE CONSERVATION DES DONNEES

Les données de navigation de nos outils sont anonymisées et conservées pendant une durée maximale de 14 mois. Nous conservons vos données personnelles liées à l'utilisation de nos Services pendant une durée maximale de 5 ans à compter de vos dernières demandes ou dernière utilisation de nos Services.

PROTECTION TECHNIQUE DE VOS DONNEES

Lors de la collecte et du stockage, nous mettons en œuvre des mesures techniques de protection raisonnables conformément à la réglementation applicable.

Vous reconnaissez et acceptez que nous puissions utiliser les mêmes niveaux de protection pour transmettre vos données, que celui que vous utilisez pour nous les communiquer (site web, navigateur, email...).

QUI ACCEDE AUX DONNEES QUE NOUS COLLECTONS ?

Nous-mêmes.

Les personnes directement salariées ou missionnées par nous-même ou nos filiales pour assurer les traitements et finalités prévus dans la présente charte.

Des tiers.

Pour tous les tiers accédant à vos données, nous nous assurons qu'ils sont informés du caractère personnel des données et qu'ils s'engagent à les traiter conformément à la réglementation en vigueur.

The data we collect about you allows us to ensure the provision of our services in the right conditions.

To provide our services:

Customer relations (to provide an appropriate response to user requests), survey campaigns, subscription (alerts, newsletters), etc.

For our advertising and marketing operations:

Sending of advertising offers, communications, creation of databases, etc.

To allow our services to run on your devices:

Cookies (indicate the purposes: ergonomics, forms, histories, research, connection to third-party services, link to social networks, audience measurement, etc.).

DATA RETENTION PERIODS

Browsing data from our tools is anonymized and kept for a maximum of 14 months. We keep your personal data relating to the use of our Services for a maximum of 5 years from the date of your last requests or last use of our Services.

TECHNICAL PROTECTION OF YOUR DATA

During collection and storage, we implement reasonable technical protection measures in accordance with applicable regulations.

You acknowledge and accept that we can use the same level of protection of your data as the one you use to provide them to us (website, web browser, email...).

WHO ACCESSES THE DATA WE COLLECT?

Us.

Persons directly employed or commissioned by us or our subsidiaries to ensure the processing and purposes provided for in this policy.

Third parties.

We ensure that all third parties accessing your data are informed of the personal nature of the data and that they agree to process it in accordance with the regulations in force.

Les principaux tiers sont :

- AMAZON WEB SERVICES : services d'hébergement.
- HUBSPOT : Services de gestion des demandes clients.
- Google Analytics et Hotjar : mesure d'audience web
- HubSpot : outil CRM

Nous nous assurons de la protection de vos données en passant des accords avec ces prestataires par lesquels nous les informons du caractère sensible de vos informations.

- La police, la justice ou l'administration.

Nous communiquons à ces autorités les informations que nous sommes légalement contraint de leur communiquer en vue de respecter nos obligations vis-à-vis de la sécurité et le respect des droits.

VOS DROITS

Vos droits génériques.

Vous disposez sur vos données personnelles des droits d'accès, de rectification, de modification, de portabilité et de suppression.

Vous pouvez exercer ces droits ou nous demander toute information à ce sujet par simple prise de contact : contact@apimove.com

Votre droit de refuser les cookies.

Pour plus d'information sur la gestion et la suppression des cookies, nous vous invitons à vous référer à la documentation de votre navigateur. Voici le lien vers celle de navigateurs populaires que vous pourriez utiliser :

Internet Explorer :

<https://support.microsoft.com/en-gb/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies>

Safari :

<https://support.apple.com/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac>

Firefox:

<https://support.mozilla.org/en-US/products/firefox/protect-your-privacy>

Opera:

<https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>

Google Chrome:

<https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=en&co=GENIE.Platform=Desktop>

Mainly:

- AMAZON WEB SERVICES: Hosting services.
- HUBSPOT : Helpdesk customer assistance.
- Google Analytics and Hotjar: web traffic track and report
- HubSpot: CRM tool.

We ensure the protection of your data by entering into agreements with these providers through which we inform them of the sensitive nature of your information.

- The police, the judiciary, or public authorities.

We send these authorities the information that we are legally obliged to provide in order to comply with our security and rights obligations.

YOUR RIGHTS

Your generic rights.

You have rights of access, rectification, amendment, portability, and erasure over your personal data.

You may exercise these rights or request any information on this subject simply by contacting us: contact@apimove.com

Your right to refuse cookies.

To have more information about the cookies management please refer to the documentation of your web browser. Here some link to the relevant document of popular web browsers.

Internet Explorer:

<https://support.microsoft.com/en-gb/help/17442/windows-internet-explorer-delete-manage-cookies>

Safari:

<https://support.apple.com/guide/safari/manage-cookies-and-website-data-sfri11471/mac>

Firefox:

<https://support.mozilla.org/en-US/products/firefox/protect-your-privacy>

Opera:

<https://help.opera.com/en/latest/web-preferences/#cookies>

Google Chrome:

<https://support.google.com/chrome/answer/95647?hl=en&co=GENIE.Platform=Desktop>